

Mahasiswa Indonesia di Tiongkok:

Kongres Nasional ke-19 PKT Akan Membawa Lebih Banyak Peluang kepada Kaum Muda Indonesia

2017-10-24 12:15:24 CRI

Laporan yang disampaikan Xi Jinping di depan pembukaan Kongres Nasional ke-19 PKT telah mengundang perhatian berbagai kalangan, salah satunya adalah para mahasiswa Indonesia yang tengah menempuh studi di Tiongkok. Mereka dalam wawancara dengan wartawan CRI menyatakan, Kongres Nasional ke-19 akan membawa lebih banyak peluang kepada kaum muda Indonesia.

Ketua Perhimpunan Mahasiswa Indonesia di Tiongkok Melvin Suhanto menyatakan, laporan Xi Jinping tidak saja menunjukkan arah perkembangan Tiongkok ke depan, juga membawa peluang kepada dunia. Ia menyatakan optimistis terhadap masa depan perkembangan Tiongkok. Ia mengatakan, dalam waktu beberapa tahun selama dirinya belajar di Beijing, dirinya menyaksikan perubahan Tiongkok yang sangat pesat. Kata "cepat" tidak cukup untuk mendeskripsikan perubahan itu, kata "kilat" lebih tepat. "Terkadang saya hanya pulang ke Indonesia selama satu bulan, namun begitu kembali ke sini, saya bahkan dapat merasakan banyak perubahan," kata Ketua PPIT Melvin. Ia berpendapat, Kongres Nasional ke-19 PKT akan membawa lebih banyak peluang kepada kaum muda Indonesia, semakin banyak kaum muda dari Indonesia akan belajar dan bekerja di Tiongkok, begitu juga sebaliknya, semakin banyak orang Tiongkok akan menanam modal dan mengembangkan usaha di Indonesia.

Christine Shalim, Mahasiswa Indonesia yang belajar di Universitas Bahasa dan Budaya Beijing menyatakan, Sekjen Xi Jinping dalam laporan Kongres Nasional ke-19 PKT telah melukiskan cetak biru perkembangan Tiongkok di masa depan, dan ini dapat dilukiskan dengan kata "akurat".

Leo Messi adalah Mahasiswa Indonesia lainnya yang baru saja lulus dari Beijing Normal University dan kini bekerja di sebuah perusahaan modal asing di Beijing. Ia berpendapat, target pembangunan Tiongkok yang disinggung dalam laporan Kongres Nasional ke-19 PKT tidak saja akan meningkatkan kualitas kehidupan rakyat Tiongkok, namun juga akan membawa keuntungan kepada Indonesia. Ia mengatakan, pekerjaannya bergerak di bidang perdagangan Tiongkok-Indonesia. Banyak pengusaha Indonesia yang sebelumnya mengembangkan bisnis di Eropa dan Amerika telah mulai beralih ke Tiongkok. Bosnya yang

juga orang Indonesia bahkan membawa seluruh anggota keluarganya pindah ke Tiongkok karena merasa optimis terhadap perkembangan perusahaannya di Tiongkok.

Feder Tung adalah mahasiswa Indonesia yang akan wisuda pada Juli 2018. Meskipun baru akan lulus tahun depan, namun dirinya telah direkrut oleh sebuah perusahaan modal Tiongkok di Jakarta. Ia mengatakan, Laporan Kongres Nasional ke-19 PKT menyampaikan kepada dunia bahwa Tiongkok akan dibangun menjadi negara modern yang berkekuatan besar. Ini sangat mengesankan. Sebelum ke Tiongkok, ia masih memiliki banyak keraguan. Setelah datang di sini, semua keraguannya hilang. Produk Tiongkok kini semakin mendapatkan sambutan di Indonesia. Sebelumnya, kesan orang Indonesia terhadap produk Tiongkok adalah harga murah dengan kualitas rendah, tapi kini kualitasnya sudah lebih dapat diandalkan. Ini adalah salah satu bukti terbaik dari keberhasilan Tiongkok.